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愿您了解法轮功真相‧欢迎突破封锁浏览法轮功资料 https://goo.gl/rNvB0z 
 

   在法轮功学员反迫害二十二周年之际，十五位德国国会议员、州议

员发表公告、声明或致信，谴责中共对法轮功学员的迫害及活摘法轮

功学员器官的罪行，声援法轮功学员反迫害。 

德国十五位议员 

内坜 

功学员，“尤其是法轮功受迫害二十

二年之际，感谢你们的努力，这极

其重要。哪怕困难重重，也请你们

坚持下去。哪怕只是很小的成就都

很重要。感谢你们。” 

绿党人权及人道援助发言人：

信仰自由是不可剥夺的权利 

国会议员、绿党人权及人道援

助发言人鲍泽（Margarete Bause， 

MdB， Bundnis 90/Die Grunen）表

示，中共从一九九九年七月开始迫

害法轮功，很多报导揭露了法轮功

学员遭受酷刑以及被活摘器官的

事，“至今数以万计的人仍下落不

明。” 

“对法轮功的迫害和镇压暴露

了中共对权力垄断的偏执。尽管中

共进行了无情的迫害运动，也未能

战胜法轮功，这表明非暴力抵抗的

力量。世界各地的人们都致力于尊

重法轮功的权利，并为结束迫害而

努力。” 

“信仰自由和言论自由是每个人都

不可剥夺的权利。德国等民主国家

有责任尽其所能保护和捍卫全世界

的人权。”鲍泽写道。 

    国会议员：结束迫害必须是德

国外交政策要完成的目标 

德国联邦议员蓓缇娜－玛格丽

特﹒魏斯曼（Bettina M. Wiesmann 

MdBCDU/CSU）在支持信中表示：“看

到你们今天在柏林──德意志联邦

共和国的首都集会，对能够在场的

人来说，多么美妙啊！如果在中国

也能出现这样的场景，那该多好啊。

中共迫害法轮功学员令人无法容

忍，结束这场迫害必须是德国外交

政策的目标，我们决不能停止对侵

犯人权行为的谴责，并倡导结束这

种状况。” 

    德国政府宗教自由专员公告：

吁中共立刻停止迫害法轮功 

    德国政府宗教自由专员、国会

议员格鲁伯（Markus Grubel，MdB， 

CDU）以政府名义发布了新闻公告，

要求中共立即停止迫害法轮功和对

其它少数族裔、宗教和文化群体的

歧视和迫害。 

    新闻公告声明，“我呼吁中国政

府（中共）立即停止对少数族裔、

宗教和文化群体的歧视以及迫害。

每个人都有权自由信奉自己的信

仰。人权是普世的个人权利，决不

能以集体的名义侵犯或滥用。” 

    公告列举了法轮功修炼者在中

国受到的迫害，“一九九九年之前，

政府（中共）允许法轮功存在，但

后来（中共）视法轮功为一种威胁，

并宣布为‘国家的敌人’。法轮功学

员也成为（中共）政治宣传运动、

再教育、监禁、强迫劳动和酷刑的

受害者。联合国人权专家指出，人

们强烈怀疑（中共）实施强行摘取

器官，受害者包括被监禁的宗教群

体和少数民族，特别是法轮功学员

等。” 

    公告声明，“几十年来，少数族

裔和宗教群体，特别是穆斯林维吾

尔人和哈萨克人、法轮功修炼者、

藏族佛教徒和基督教徒一直受到

（中共）歧视和迫害，有关（中共）

侵犯人权的报告令人震惊。系统性

的监视、逮捕和长期监禁威胁着少

数群体的生存。” 

    公告还指出，宗教和文化的“中

国（中共）化”，即强制适应社会主

义意识形态，是对宗教和信仰自由 

村长带领全村三退自救 谴责中共迫害法轮功 

的严重侵犯。 

    基民／基社盟人权事务发言

人：中共必须停止对和平的法轮功

的迫害 

国会议员、基民／基社盟党团

人权事务发言人布兰特（Michael 

Brand， MdB， CDU/CSU）在信函中

指出，中国（中共）政权正试图从

内部和外部扩张挑衅我们的人权─

─这个人类最伟大的成就之一。其

目的是宣布人权已过时并破坏它

们，并将中共的极权主义观念强加

给世界。 

“我们现在是真正站在受迫

害、拘留和再教育的少数民族一边，

宗教、民族和法轮功学员的一边。”

布兰特议员强调，“中共必须停止对

和平的法轮功修炼者的迫害。”他感

谢法轮功学员为维护人权付出的努

力，希望学员能坚持下去，并保证

“将坚定地支持你们的所有努力”。 

社民党团外交人权事务副主

席：感谢法轮功学员的努力 

国会议员、社民党团外交人权

事务副主席海因里希（Gabriela 

Heinrich， MdB， SPD）谴责中共

活摘器官的罪行，她说：“联合国专

家指出，有证据证实（中共）对法

轮功学员进行了肆意抓捕、活摘器

官，而且这也涉及到维吾尔人、西

藏人、穆斯林、基督徒。” 

海因里希表示，她曾多次通过

各种渠道与中方讨论人权问题，所

有这些提问在中共政府代表那里都

得不到回应，“就像是同水泥说话一

样”。 

在信函中海因里希还感谢法轮 
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近期新闻提要 

目前三退人数：3 亿 8180 万 

    文革开始时我刚上

小学，亲眼目睹了学生斗

老师、学生互相斗的可

怕。中共过去所做的一切

都令人发指。我正在站出

来告诉美国人中共渗透

美国的可怕，让美国人警

惕，不要重蹈文革覆辙。

我声明退出当年被动加

入的中共团队组织。打倒

共产党。（富喜） 

    陈美丽、李桂香声明

自愿退出团组织，早年不

明真相，被欺骗加入团组

织，这些年说过违心的假

大空的话，令自己精神上

很痛苦，今天认清了邪党

的历史，害人的真相，不

愿与害人的邪党组织为

伍。（陈美丽 2 人） 

 

三退声明精选 

 
如何声明退党（团、队） 

愿您了解法轮功真相‧更多内容敬请突破封锁浏览正见网 https://goo.gl/ouUEdJ 

长春 14 名法轮功学员被枉判 一人被迫害离世 

    长春法轮功学员付贵华及女儿于健莉、两个女婿王东吉、孟祥岐等十四人，2021 年 2 月 26 日被四平市梨

树县法院非法判刑 7～9 年。55 岁的付贵华 7 月 25 日在吉林省女子监狱被迫害离世。 

明慧网报导，7 月 25 日晚间，家属接到监狱电话说付贵华病危，被送到吉大一院二部抢救，等家属到达

时，吉林省女子监狱八监区小队长高阳却以正在“抢救”为借口拒绝家属见付贵华。最后，高阳又告诉家属，

人已经去世了，是肝硬化。 

家属要求见遗体，吉大一院二部医生当时说：等我擦擦血，收拾收拾，再给你看（遗体）。结果监狱狱警

阻止家属见遗体，并各种理由推诿、阻拦，还声称必须有证明才可以看遗体。 

监狱人员的种种行为让家属觉得非常可疑，家属便前往朝阳沟殡仪馆，被告知人已经在殡仪馆内，只要

来个监狱的人就随时可以见遗体，并不需要什么证明。 

但监狱不来人，殡仪馆一直不让家属见遗体。家属又找监狱、监狱管理局等相关机构。现在监狱终于同

意家属见遗体，但不允许带手机，不允许拍遗照。 

   透过页尾的动态网可连

至退党网站，或拨美国热线

0018888928757“听到空号，

不要挂机，很快接通”，美国

传真 0013019162364，电邮

tuidang@epochtimes.com 

【“打倒中共恶魔”征签 全球超 125 万人联署支持】全球退党服务中心在去年

6 月推出“打倒中共恶魔”（End CCP）全球连署活动，截止今年的 7 月底，连

署人数超过了 125 万。 

    参与“打倒中共恶魔”连署人士：“中共马上就要完蛋了，共产主义、社会

主义在世界任何地方都是失败的，看看俄罗斯前苏联的失败、古巴的失败，委

内瑞拉的失败。”“我知道中共的事，我知道它们很暴虐。它们反神、反自由、

它们必须被阻止。”“中共渗透到我们的国家（美国）、我们的教育系统、渗透到

美国社会的方方面面。我们喜爱中国人而厌恶中共，厌恶中共所主张的一切！” 

    根据全球退党服务中心提供的数据，来自美国的连署最多，排第二的是澳

大利亚。全球退党服务中心主席易蓉：“中共邪党不仅祸害中国人，摧毁中华民

族的传统文化，它也是想控制全世界的人，祸害全世界。全世界有良知的人、

正义人士都需要用自己的行动拒绝中共。” 

    除了全球层面，早在 2014 年底，全球退党服务中心率先推出了“退出中共

党、团、队”三退大潮运动，截止目前，已经有 3 亿 8 千万中国人退出中共。 

【制止中共活摘器官 智库专家：应切断罪恶利益链】7 月 29 日，美国“应对

中国当前危机委员会”举办研讨会，主题是“中共的活摘器官及如何制止这种

冷血的种族灭绝”。华府智库专家呼吁采取行动制止中共罪行。 

“共产主义受害者基金会”中国问题高级研究员葛特曼（Ethan Gutmann）

曾亲自去邻近新疆的中亚国家进行实地调查，发现中共仍在活摘法轮功学员器

官：“我在哈萨克斯坦遇到了几个目击者，他们提到他们在（新疆）集中营里见

过法轮功。在我看来，毫无疑问，他们仍在活摘法轮功的器官。而且在新疆进

行这样的操作。” 

葛特曼表示，要制止中共活摘器官，西方医疗界应拒绝从这个罪恶产业链

中获利：“西方社会通过出售器官移植免疫抑制药物、机器人及德国的便携式移

植设备从中国移植系统中淘金。很明显，西方医学界通过移植协会和世界卫生

组织等组织继续让中国的医疗暴行合法化，只要存在经济收益。” 

除了要切断与中共活摘器官关联的医疗利益链外，葛特曼表示，政府应立

法禁止器官移植旅游，禁止从事活摘器官的中国医生赴美参与活动，并清除中

共对世卫组织及西方器官移植领域的渗透。 
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愿您了解法轮功真相‧欢迎突破封锁浏览法轮功资料 https://goo.gl/jSNLe5 

一位退役军人的修炼故事 
    他，有着近三十年的军队生涯。

他，一直是母亲为之骄傲的儿子。

他，更是妹妹心目中最可敬的哥哥。

十多年前，当他退役回到家中，家

人发现他变了，变的不可理喻，变

的充满仇恨，变的脆弱易怒。 

混迹官场红尘，灯红酒绿，权

力角逐，尔虞我诈，贪欲妄念、亲

人之间的误会、伤害、不理解，给

他留下了太多的伤痕，使他无比的

孤独和痛苦，身体上的毛病也越来

越多，这发炎那流脓的，有些毛病

都无法言说。 

    痛苦中，一扇门却在向他敞开。

他开始修炼法轮大法（以前接触

过）。 

    十多年，他坚持不断的读《转

法轮》这本书，他说，读了多少遍，

数不清，但是他从来没有感觉够了，

不想看？没那感觉！他坚持早起的

晨炼，每天三点多就起来。 

    戒掉了烟、酒 

    在部队抽烟无数，喝酒更是常

常喝醉了，有时难受的都躺到冰上

去。他的战友们没人想到他能戒了

烟、酒。 

    看见父亲摆了好多的瓜子花生

之类的小吃，平时父亲是不吃零食

的，就问，这是干什么？父亲说：

戒烟。他说：那我也戒。父亲说：

不是谁都能戒烟的！确实，他之前

戒过多次均未戒成。 

    戒烟对他来说真是“简单”，外

甥女正在旁边，他就说：丫丫，拿

着。把烟递了过去，大舅从此戒烟

了。就这么容易，从那之后，再未

抽烟，没有用那些瓜子之类的替代

品。他说，他知道是师父帮他了。 

    戒酒是慢慢戒的。回到家，百

姓一个，应酬少了，亲朋好友聚聚

的机会也比较少，时而有，他说，

戒了，也就没人非劝他喝。 

 

往昔战友的惊讶 

离开部队十年的时候，有两位

战友开车去某地旅游，路过他所在

的地方，就跟他联系过来看看他，

已经十年未见面了。当推开门见面

的刹那，两位战友愣住了，他也愣

住了。 

聊起来之后战友说，十年的时

间，怎么一点没变老，甚至比以前

年轻了，头发一点没白，眼光都柔

和了，以前可是经常的发脾气，有

时头发都会竖起来。两位战友比他

岁数小，可都是满头华发了。 

真的是法轮大法改变了他。他

说，他真的是被师父从地狱里捞出

来的，净化到这种程度，师父的恩

没法说，无法用语言表达对师父的

感激，只能按照师父说的去做，要

求自己一思一念在法上，师父怎么

说就怎么信怎么做。 

（文: 大陆大法弟子口述同修整理） 

    修去执着心 

    对他来说，形式上的东西好去，

但是心的改变太难了。但是他从师

父的法中知道，作为一个修炼人，

修心是最重要的。 

    修去自我：他发现自己太自以

为是了，总是认为自己对。不能老

认为自己对，要能听进别人的意见。 

修去急躁：原来爱着急，什么

事都太急，现在他让自己缓下来，

什么事不要急于表达，冲击自己心

时先忍下来，多看看、多想想…… 

修去怨恨：他家的前院和两位

大嫂家是对门，他很爱干净，把院

子收拾的干净利索。可是东边的大

嫂老是往他家地里泼脏水，什么鸡

蛋皮、鱼骨头啥的，泼的直起亮光。

他决定各让出一块地让前面两家

种。地让她们种之后，真的就不再

泼脏水了。得寸进尺的是，地给了，

东边那家还来要菜籽，还得开他家

的闸浇水，浇完水之后还要拎一桶

水留着用（她们省下水费）。 

另一位，种了他家两个畦的花

生，用的也是他家的花生种，还一

垄一垄的往他这边挪。 

以前的他，早就骂人了，想当

年，一直在官场上，多大官也没惧

过，如今对老太太的不讲理，他忍

的心平气和，他知道，师父告诉他

的，遇到问题修自己，不怨别人。 

有时他这里有啥活前面的嫂子

会来帮忙，比如摘花生，摘完花生

秧子得给她们，即使如此，他会很

体谅的买来好吃的请她们吃。会买

好几样都是平时她们不舍得买的。 

前边两家都是泥道，一踩满脚

都是泥，他帮她们硬化，用的他家

的沙子、水泥。 

吃着亏，让着人，他和俩大嫂

的关系都融洽了，人们都知道他的

善良。有时他也会送资料给她们看。 

 

他说是师父让他改变到这种程

度，让他豁达到这种程度。 

 
法轮功简介 

法轮功是 1992 年由李洪志

先生在长春所传出的佛家修炼

大法，不是佛教。法轮功是完整

的一套性命双修的法门，以宇宙

最高特性真、善、忍为修炼原则。

强调心性修炼，修炼人从好人做

起，努力按照真、善、忍标准要

求个人心性的提高，还包含五套

缓慢、优美的功法动作。法轮功

不收分文，义务教功，一切活动

都是公开且免费。所有法轮大法

书籍和影像资料，都可以免费从

互联网下载、复制。法轮功修炼

不重形式，学炼者想学就学，不

想学就走，没有名册、会员，自

由来去。目前法轮功已传遍世界

一百多个国家和地区，上亿人学

炼。 
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到一个声音告诉她：“一会儿就有活儿了。”她高兴极

了，马上跟三姐说：“李大师点化我，告诉我‘一会儿

就有活儿了。’”果然，十几分钟后，二姐接到了中介

所经理的电话，叫二姐去干活儿。 

二姐打工十年，有了十万元积蓄，基本够养老了，

况且她已是古稀之年，决定不再打工，告老还乡养老

去了。回家后在一个亲戚的介绍下，二姐又有了一个

老伴。两人共同生活，一起种田，日子过的蛮舒坦。 

一次我去二姐家，遇到了她当年的一个佛友。我

给这个佛教徒讲大法真相，劝“三退”（退出中共党、

团、队），她不敢退，说：“这几年，有好几个炼法轮

功的给我讲过这些，我一直没有退团，我害怕退了和

佛教犯冲突。”我说：“有信仰的都讲‘不二法门’，你

信佛教就只能信这一个。可共产党也是一个宗教啊，

它不让人信神佛，只许信马克思的共产主义。你当年

入团时就曾经举着拳头宣誓说为共产主义奋斗终身。

你这誓约一发，可就让它牢牢的捆绑着你了，让你只

信它呀。那你现在信的那个佛能管你吗？你要真信佛，

就得赶快退了共产党的那些组织。” 

这时她说：“你讲的比别人讲的都明白，听着有道

理。可是我心里没底，害怕退完后出差儿。”我说：“你

放心吧，退了肯定更好，会一顺百顺。” 

我突然想起了二姐得到大法护佑的事，我瞅了二

姐一眼，接着对那个佛教徒说：“我二姐早就退了，你

看现在多顺利呀，多好啊！”“是好啊！”二姐插话，对

她说：“退了吧，退了对佛教没有一点干扰。这些年我

在沈阳打工，我了解了共产党的一些历史，它不为咱

们老百姓办实事，看看咱们周围的普通老百姓，活的

有多苦。我在省医大做过护工，接触过许多高干，他

们有的是钱，他们的子女个个有好工作，拿高薪，还

有高等福利，人人飞黄腾达，哪像咱们老百姓过的这

样苦？” 

二姐的佛友一听马上说：“我退！我退！” 

去年疫情期间，二姐来我家。我告诉她病毒爆发，

这是老天开始淘汰人了，她很相信。我给她一张带有

避疫良方“真善忍好，法轮大法好”的护身符，她高

兴的接了过去，并且还给她的儿女们每人要了一个，

挨家给孩子们送去。 

二姐明白真相后，虽然还没有走入大法修炼，但

她从中共邪党的桎梏中解脱了出来，还能帮助传播法

轮大法福音，给自己积了福份，拥有了幸福的晚年。 

（文：中国辽宁法轮功弟子） 

    二姐今年七十六岁，身体非常硬朗，和老伴一起

种三十亩田，日子过的是从未有过的舒心、快活。二

姐晚年如此之幸福，是哪来的福份呢？我和您说说二

姐的这个秘密，分享一下她的快乐吧。 

    二姐学生时代学习成绩优秀，本应进入高等学府

深造，却被“文化大革命”推向了社会，是被中共“文

革”运动荒废的第一批人。可当时的二姐和千千万万

年轻人一样，对毛的感情无比深厚。因为“文化大革

命”开始的时候，毛在北京天安门城楼检阅从全国各

地涌来的红卫兵时，二姐和她的同学们正好在北京大

串联，也就去了天安门广场，在那里见到了毛。因此，

二姐就感到她的人生很辉煌。 

    那时的二姐命运并不佳，婚后遇到的魔难很大也

很多，使她的精神几乎崩溃。为了寻求精神安慰，走

入了佛教，成为了一名虔诚的佛教徒。 

    九十年代末期，我和三姐先后修炼了法轮大法，

二姐不认同，多次劝我们俩去信她那个佛教，我们自

然不会动心。 

    九九年中共党魁江魔头，出于嫉恨开始不择手段

的迫害法轮功，打压法轮功学员，二姐也站在中共一

边，对我和三姐遭迫害不介意，依然叫我俩放弃大法，

跟她去走庙拜神，我们告诉她是不可能的。 

    姐夫病逝后，二姐投靠三姐去城里打工。她自然

成了三姐家的常客，常来常往。三姐给她讲大法真相，

她答应退出了红卫兵组织，但是还坚持自己的观点，

认为共产党好，共产党支持佛教，相反镇压法轮功。

再说法轮功正蒙难，更不知何时才是头。 

    二姐的一个佛友和二姐在一起打工，志同道合，

两人成了好友。六、七年前的一天，这个佛友和二姐

说，她梦见了她的已故的母亲，母亲浑身打颤说自己

太冷了，让女儿给她送“寒衣”（用纸制作的衣服）。

她问母亲：“您生前是佛教徒，死后不是能去天国吗？

天国那么好，您怎么还冷呢？”母亲说：“我到了这里

才知道，世上信什么教的人都去不了天国，只有炼法

轮功的人才能去天国。” 

    佛友讲的这个梦也使二姐梦醒，不再固守她原来

的信仰。三姐再给她讲真相，她就非常愿意听了，不

但认真看法轮大法的真相资料，还把那些资料送给工

友们看，还给工友讲法轮功如何如何好。 

    三姐家供着大法师父的法像，二姐再来就经常给

李洪志师父法像敬香、鞠躬。一次，她没有找到活儿，

去了三姐家准备休息休息。一天她忽然清清楚楚的听 

二姐相信大法好 得福报 
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湃，哭了好几次。我做了三十年的电视编剧、广告音

乐企划、电台主持，专门从事文章、音乐创作，但像

《转法轮》这样的书我还是第一次见。” 

“《转法轮》不是一本单教知识的书，我感觉是我

生命的指南，不仅让我参悟到世间的至理，还为我打

开了未知的世界。”于是他立刻打开电脑，找到了法轮

功的网站，开始跟着教功视频学习炼功动作。学第二

套功法时感受到强大的能量，强大到令他吃惊。他就

这样每天自学功法动作，阅读《转法轮》。 

此后，在别人介绍下，金炅一参加了二零二一年

四月份在天梯书店举行的九天班。 

    六个月来检查结果首次正常 

    “更令人吃惊的是，在参加九天班之前的三月份

的健康检查结果，血压、血脂、糖尿，所有的数值都

恢复了正常。知道我一直多病缠身的护士更是大吃一

惊，问我这是怎么回事儿。其实修炼之后，我的身体

状态达到了前所未有的最佳状态。三个月前，我觉得

可以不吃药了，于是停止了药物的服用，我的身体反

而充满活力。” 

另外，金炅一身上七公斤的赘肉也消失了，身材

恢复到二十几岁时的样子，精神也趋于安定。他原来

因为恐慌症不能搭乘公共交通，但不久之前能坐巴士

了。“虽然通过修炼健康状况得到改善，但我知道不能

抱着治病的想法修炼，于是我很坦然地放下了对健康

的执着。也许是因为当时半个身体已经踏入了鬼门关，

我的心变得纯净，我只想放下所有的欲望，好好地修

炼。” 

虽然没有另外做有氧运动和肌肉运动，上台阶时

不再气喘吁吁，轻轻松松就爬上去了。他说，“我只是

真正修炼了而已，却达到了超越运动的身体状态。虽

然没有特别注意饮食或忌口，但肠胃很舒服。” 

“余生会全心全意地修炼法轮功” 

金炅一还表示，“最重要的是我的性格和人生观发

生了改变”，“以前上当之后，我开始回避人，还用自

己的标准评价他人、无视他人，性格上爱冲动、直来

直去。而现在我不再发火，变得柔和，心态积极，也

变善良了。”“家人最先感受到了我的变化，都说我性

格改善了许多。晚辈们还喜欢向我吐露心声，因为他

们觉得跟我说话心里很舒服。我觉得我脱胎换骨了，

全新的人生，我重生了。” 

金炅一表示，“余生我会全心全意地修炼。” 

（文: 韩国法轮功学员） 

    有人说，人生就像过山车，有上升就有下降，而

在无尽的坠落中又能重新回升。韩国文化放送（MBC）

的明星 DJ、PD（节目制作人）、64 岁的编剧金炅一（Kim 

Gyeongil）的一生就是如此。他是“周六，愉快的周

六”、“群星闪耀的夜晚”、“裴哲秀的音乐营”等韩国

家喻户晓的招牌节目的编剧，可谓前程似锦。 

到了二零一一年，在他 55 岁那年离开工作了三十

年的电视台之后，人生却开始急转直下。生意接连失

败，荡尽了家财，还各种身心疾病缠身。他不仅患了

糖尿病、心律不齐、高血压、忧郁症、恐慌症，还因

心血管异常植入了人工起搏器。每次服用的药多达十

二粒，但几年下来，病情不见好转，也几乎感受不到

药效。他知道自己余生都要与药相伴了。 

他回想道，“有一天我突然觉得，每天以药延命的

日子没有继续过下去的意义，疾病日笃，我变得更加

悲惨。有了自杀的想法之后，我开始积攒安眠药，在

我攒了五十粒的时候，医生说我应该多走走，产生些

生活的动力。” 

心灰意冷时再遇法轮功 

二零一九年的冬季，他求生的意志越来越薄弱，医生

建议他多散散步。于是，他漫无目的地走在从惠化洞

到光化门东亚日报大楼全程约四公里的路上，他觉得

这样晚上才能睡着一会儿。 

“边走边想各种事情，我因为做错了什么，才经

受这样的痛苦呢？慢慢回想过去，我曾经偷过父亲口

袋里的钱，对别人撒谎……我觉得，在死亡之前，应

该好好反省一下自己走过的人生之路。就这样走着走

着，偶遇了法轮功学员，很神奇。” 

    “法轮功，其实在二十年前就接触过，我以为就

那样擦肩而过了，没想到又出现在我面前。二零零一

年，一位前辈给我一盘法轮功光盘，并告诉我‘好不

容易从中国买来的，非常珍贵’。由于那盘光盘没有韩

语配音，看过一眼之后只能将其束之高阁。后来也曾

在新闻中听到法轮功受迫害的消息，但繁忙的生活让

我一次次将法轮功置之脑后。” 

    “重逢的喜悦让我走到了炼功的学员面前，告诉

他，很久以前我就知道法轮功，错过了几次机会，今

天又这样偶遇了，我想学法轮功，但不知道应该如何

学。然后这位学员给了我一本书，那本书就是《转法

轮》。” 

回家之后，金炅一熬夜读完了四百七十二页的韩

语版《转法轮》，他说：“读这本书的时候，我心潮澎 

韩国电视编剧家：拥有全新的人生 



 

 

第 692 期 

期 2021 年 8 月 12 日 

6 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

愿您了解法轮功真相‧欢迎突破封锁浏览法轮功资料 https://goo.gl/rtVzYS 

七年的博士，一个是没文化的乡村女子，裹着小脚的

女人。看似极不般配的结合，却相依相守了一辈子。 

有人调侃胡适怕老婆，说：太太出门要跟从，太

太命令要服从，太太说错要盲从；太太化妆要等得，

太太生日要记得，太太打骂要忍得，太太花钱要舍得。 

胡对这些调侃浑不在意。胡适并非人们所理解的

“怕老婆”，而是自然而然做到相互包容，真诚相待。 

    婚姻的幸福不以文化程度论高低，而以德行论高

低。可现在的婚姻以经济论高低，也不考虑相互之间

的志向，用金钱掩盖婚姻的实质。古人讲“千里姻缘

一线牵。”男女双方因缘份走到一起，这种缘份源自于

两人前世的恩怨，才有了这一世的牵手。无论前世是

恩还是怨，只有在这一世中相互理解包容，善待对方，

婚姻才能幸福甜蜜。（文: 甘露） 

    胡适 13 岁时，由母亲做主，与一山之隔的故交之

女江冬秀订婚。订婚后，胡适到上海求学，然后留学

美国，一去十多年，两人都未曾见面。 

一次，胡适病了，不认识几个字的江冬秀写信问

候他。胡适为此曾写诗一首：“病中得他书，不满八行

纸；全无要紧话，颇使我欢喜。” 

1917 年 12 月，担任北京大学教授的胡适应母亲的

要求，回家乡完婚。 

婚后，胡适让江冬秀留在家乡照顾母亲，自己回

了北京。1918 年，江冬秀离开乡村，到胡适身边。自

此以后，天涯海角，江冬秀总是伴随着他。 

以至于唐德刚曾戏言：胡适大名重宇宙，小脚太

太亦随之。 

胡适与汪冬秀，一个是新文化运动的主将、留美 

婚姻不以学问论高低 

中外先贤留预言， 

末世神佛回世间。 

名山庙宇广寻觅， 

唯见宝鼎索金钱。 

神佛何在迷众迷， 

只见大法世间传。 

手持传单讲真相， 

主佛弟子在眼前。 

听明真相可得救， 

修炼大法可回天！ 

心无私心路自宽 
    中国人常说“心底无私天地宽”。一个心胸宽广之人，朋友会多，愿意帮助他的人自然会多，真正遇到问

题的时候，也就会有更多的人前来帮忙。所谓“得道者多助，失道者寡助”也是同样的道理。 

从大说起，唐太宗李世民之所以开创大唐盛世，与他的心胸之广是离不开的。玄武门之变后，李世民本

来也可以同时杀死李建成的辅臣魏征。因为魏征曾谏言李建成，要李建成杀死李世民。李世民不计前嫌，看

魏征是个人才，不仅没有杀他，还升为宰相。为后来的盛世立下功劳。 

从小说起，有一次有位同事在领导面前说我坏话，我没有在意。后来这位同事知道了，非常的感动。再

后来，我遇到麻烦，这位同事主动在领导面前为我说话，才避免了一些后来的麻烦。 

人和人之间，总是会遇到一些不如意的事情。一个再好的朋友，也可能会在某一次，说你的不是。如果

你因此心生怨恨的话，会发现自己将一个朋友也没有了。大概这就是人们常说的“水至清则无鱼”的道理吧。 

看人只看他的好，会发现每个人都可以做朋友；反之，会发现一个朋友也没有了。心中没有私念，看人

只看好的一面；看事顾全大局，善于从对方的角度看问题。那自己的朋友会多多，路也就自然的宽阔了。（文：

良知） 
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洁得就像天上的日月。虽然是一个身体，但是可以分

身为千百亿个。 

    后梁贞明二年（公元 916 年）三月三日，布袋和

尚圆寂之前，在岳林寺东廊下端坐在一座盘石上，说

了一首偈语： 

弥勒真弥勒，分身千百亿； 

时时示时人，时人自不识。 

    说完偈语，安然圆寂。 

    这时，人们方才晓得，原来布袋和尚是弥勒的化

身。因此长江、浙江一带的百姓，就以他住世时的形

象，竞相请画工图形画像，以便时常焚香礼拜。（《宋

高僧传》卷二十一） 

    一段乱世演绎的传奇布袋，留下长长的寓意。随

着弥勒行走世间的口袋，似乎在提醒着人们，将世间

的烦恼装入布袋中，放下心中的是非恩怨，便会收获

取之不尽的福德。 

    布袋和尚曾对农夫说：“手捏青苗种福田，低头便

见水中天。”他用极其浅白的语言告诉世人，善于乐施

的人，就能不断耕耘自己的幸福之田。当你低下头，

忍住心中的气怨，就能在低头的瞬间，看到水中映出

的那片广阔的天空，原来那高不可及的天，正在自己

的眼中啊！所以布袋和尚说：“六根清净方成稻，退后

原来是向前。” 

    或许，布袋和尚的故事应该到此就要结束了。不

过，在时光的长河中，意外地荡起千层的涟漪，层层

的波光，透着时间的光华，又分外地耀眼闪烁。 

    北宋元符元年（1098 年），宋哲宗赐封布袋和尚为

“定应大师”。崇宁三年（1104 年）岳林寺住持募捐建

阁，将弥勒像塑造于寺内，宋徽宗赐阁名为“崇宁”。

杭州灵隐寺对面的飞来峰上，遍布五代以来的三百多

尊石窟造像。其中最大的一尊造像，就是以布袋和尚

为原型的弥勒造像。 

    明末清初的一幅绘画《十子闹弥勒图》，但见画中

弥勒体态丰腴，袒胸露腹，笑容可掬。看他右手提握

佛珠，依着布袋而坐。周围的十名小童神态各异，颇

为淘气顽皮，他们或是爬到弥勒的肩上，或是拉扯他

的耳朵，或者扯要他的禅杖或佛珠。顽童的嬉戏和弥

勒的慈祥，使画面栩栩如生。 

    弥勒大度包容，忍世间难忍之事，了却人间多少

忧愁；满腔喜悦，笑却天下古往今来多少是非恩怨。

弥勒的慈悲、容天容地的宽广胸怀，是不是让您看到

也莞尔一笑呢？ 

（文：皇甫） 

    当大唐落下华丽的帷幕，五代十国开始联袂上演

纷争大戏。在五代纷争的背景下，一位从容洒脱、笑

走尘寰的布袋和尚，以忍世间难忍之事的大度胸襟，

成为五代最为传奇的人物。是的，这位众人称奇的布

袋和尚，又被称为笑佛，他就是传闻中的弥勒佛。 

布袋和尚，也称为长汀子布袋禅师。关于他的出

身也颇为传奇。据说，唐朝末年明州奉化的龙溪上漂

来一捆柴，柴上有一幼儿，长汀村的张重天看到这小

儿，小手小腿胖乎乎圆滚滚的，还不停地咧嘴憨笑，

心下欢喜得不得了，就把他抱起来，这才发现他的垫

子是一个青布袋。张重天把小儿抱回家中抚养，取名

为“契此”。因为他在长汀村长大，故号“长汀子”。 

契此长大后，到寺院剃度出家。他以禅杖系着一

个布袋，孤身一人云游天下。他见物乞物，见食乞食，

凡是乞来的东西全部装入布袋中，所以又称为“布袋

和尚”。 

据说，他每次乞讨时，身边时常有十八个童子跟

着他，人们不知道童子来自何处，赶也赶不走。夏季

炎热，布袋和尚在溪水中洗浴，这群童子就嬉戏他。

当时一位善于画画的陆生，就将布袋和尚画在了一座

寺院的墙壁上。 

他行走世间，广行教化，累的时候，随处找个地

方就可以睡觉休息。他有一首偈语，正是他云游天下、

广结善缘的真实写照： 

一钵千家饭，孤身万里游；青目睹人少，问路白

云头。 

    一名姓陈的居士问他，怎么做才能不坠入议论他

人是非的漩涡。布袋和尚就为他唱了一首《忍辱偈》： 

是非憎爱世偏多，仔细思量奈我何。 

宽却肚皮常忍辱，放开泱日暗消磨。 

若逢知己须依分，纵遇冤家也共和。 

要使此心无挂碍，自然证得六波罗。 

  大意是：这世上是非爱恨真是太多了，但仔细想想

又能如何？如果能放宽心胸就能忍下屈辱，若能放开

心胸，就能把黑暗消磨。无论对于知己，还是冤家，

能够彼此敦睦相处，心中不为爱恨所伤所恼，身心自

然恬淡自在。 

虽然布袋和尚特立独行，但是独具慧眼的人非常

尊崇他。一天，有人请布袋和尚用斋后，又恳请他在

家中留宿，以尽弟子恭敬之义。次日清晨，布袋和尚

就在这户人家的大门上写了一首偈语，他说到自己的

身上有一尊佛，但是世人都不晓得。这尊佛不用雕琢，

也不用泥塑，画不出来，也偷不走。他清净的神思皎 

历史上最传奇的和尚 
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从而使人道德回升。” 

   Michael 对神韵艺术家的精彩演绎表示由衷的感

谢，“能达到这种顶尖水平，他们一定付出巨大，但所

有的付出都是值得的。我感恩能欣赏到这么杰出的演

出。” 

“梦幻般美妙！” 首席双簧管演奏师赞神韵 

“梦幻般美妙！”首席双簧管演奏师 Gina Johnson

观赏神韵演出后惊叹，“神韵是了不起的制作。” 

夏安交响乐团（Cheyenne Symphony Orchestra）首

席双簧管演奏师 Gina Johnson 女士与兄弟、母亲和孩

子们一起观赏了演出。 

“神韵令人惊叹，我们都非常喜爱，神韵真是太

棒了。”去年 Johnson 就买好了神韵票，由于疫情的关

系，她无法如愿。今年，她听说科州有神韵上演，就

带上 5 个孩子从内布拉斯加州赶来看神韵。 

Johnson 被二胡悠扬的音色打动，“神韵乐团的演

奏非常完美，他们都非常优秀。东西方乐器合璧演奏

的音乐非常悦耳，有些乐器的声音听起来很熟悉。能

听到中国乐器二胡的演奏，真是太棒了，我尤其喜爱

二胡独奏，真的很美妙。演奏家好像充满了音乐细胞，

她的独奏完美无瑕，这很难做到。她的演奏很美妙。” 

神韵艺术家的高超演技也令她赞叹：“神韵的舞蹈

非常神奇，你可以用扫把做道具，可以用餐巾做道具。

神韵的节目非常有表现力。我喜爱演出中展现的平衡，

在快和慢中把握好平衡，还有温柔，很有教育意义。” 

“对我们的孩子来讲，看到中华文化传统真是太

好了。”她表示她有一个孩子也在学中文，能在演出中

听到中文，很棒。 

对于神韵天幕背景她也很喜欢：“很奇妙，天幕帮

助我们更好的理解故事情节，让我们更容易看懂。” 

她表示，他们一家度过了美好时光，“我认为每个

人都应该来看，这是一个美妙的文化之旅。舞蹈故事

呈现的非常清楚，对我们成长中不熟悉的故事尤其如

此。演出令人非常愉快。” 

Johnson 的兄弟 Bryce Cox 是软件工程师，他也很

喜欢神韵。他说，神韵的一切都是那么完美，大家配

合得相当默契，“非常具有娱乐性，色彩丰富，充满故

事情节和精神内涵。神韵传递信息对当今的世界意义

非凡。” 

Johnson 的孩子们都各有所爱，有的喜欢梅花的舞

蹈；有的喜欢西游记的故事；有的喜欢看男演员的舞

蹈。15 岁的大女儿说：“我跟妈妈说：要是我们的合唱

团能做到这么齐刷刷的就太酷了。” 

    “善良、美德正是她的美之根本。” 视觉艺术人

士 Michael Gray 观看神韵后说。 

8 月 1 日下午，伴随热烈的喝采和掌声，神韵巡回

艺术团在科罗拉多州格里利蒙福特音乐厅的第三场演

出圆满落幕。演出结束后，观众全体起立，久不离席。 

科州艺术界人士表示，神韵艺术完美无瑕，触动

心灵，他们深获启迪。 

神韵纯善纯美 视觉艺术家：能使人类道德回升 

视觉艺术家 Michael Gray 观看了神韵巡回艺术团

在美国格里利蒙福特音乐厅  (GREELEY Monfort 

Concert Hall）的第三场演出后说，“像神韵这样纯善

纯美的演出才能使人类道德回升。” 

“演出棒极了，我喜欢神韵别具一格的讲故事的

方式，生动有趣，欢快优美！” Michael 赞叹神韵包含

一种普世的元素，能把所有人链接在一起的美好元素，

并通过音乐舞蹈的艺术形式呈现出来。” 

“我觉得这种元素就是善良、美德。”Michael 进

一步表示说，“神韵绚丽的色彩和优美的舞蹈，展现出

自由的理念，而善良、美德正是她的美之根本所在。” 

Michael 认为，不管人居住在世界的哪个地方，不

管人内心深处的信仰是什么，这种善良、美德是把全

人类链接在一起的纽带。 

“我们身边充满了各种神奇的创造，我们自己也

希望能创造出一些东西来。而我们人类本身是神根据

自己的形象创造出来的。” Michael 认为，神韵之美体

现出神创的这些内涵。 

“而人类希望让世界变得更好，就创造出一些体

系，这些体系却使人们丧失了善良和美好。本来应该

给更多的人创造更多的机会去做更多好事，反而压抑

和束缚了人，降低了人们的创造力。” 

“因为创造力，如音乐、舞蹈这些美的艺术是来

源于丰富自由的思想，不是来源于狭隘的思想和各种

限制。目前的这种体系只能使极少数人受益，而不能

使大多数人受益。这就是问题所在。” 

Michael 被神韵所展现的善良、美好深深打动，“这

种纯善纯美的艺术才能使人脱离自身的束缚，有益于

开阔更广阔的眼界和更宽广的胸襟。” 

“我不认为任何政策能使人类的道德从根本上回

升，” Michael 接着说道，“因为这是人心的问题。如

果道德下滑，那是人心变得不好了。政府也许能限制

人们的不良行为，却不能改变人心。而人心向善是发

自人的内心的。神韵这种纯善纯美的艺术，优美的音

乐，加上传统的文化，才能唤起人心灵深处的美好， 

“善良美德” 科州艺术界体悟神韵美之根本 


